
（様式第４号） 第４回武石地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 武石地域協議会

２ 日 時 平成 28年 7月 20日 午後 7時 00分から午後 9時 00分まで
３ 会 場 武石地域自治センター2階 第 1会議室
４ 出 席 者 会長児玉卓文委員、副会長柿嶌勲委員、新井德委員、伊藤孝委員、大草ひろみ委員、

児玉けさみ委員、桜井久美子委員、鈴木三千夫委員、高橋みち子委員、

滝沢友子委員、竹内茂委員、橋詰和夫委員、廣川光子委員、宮島友和委員、

山岸誠委員、依田真澄委員

【欠席委員 5名】
５ 市側出席者 木藤地域自治センター長、依田地域振興課長、下村市民サービス課長

滝沢産業建設課長、藤極丸子･武石上下水道課長、清住武石教育事務所長

大平地域政策係長、小林地域担当職員

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人
８ 会議概要作成年月日 平成 28年 7月 25日

協 議 事 項 等

○全体進行（依田次長）

会議資料の確認及び出欠席委員の確認

１ 開 会（柿嶌副会長）

２ 地域協議会長あいさつ（児玉会長）

わがまち魅力アップ応援事業に応募した事業 1件の審査、市の表彰審査委員会委員の推薦、前回に引

き続き専門部会での協議をお願いしたい

３ わがまち魅力アップ応援事業審査会

（事務局）わがまち魅力アップ応援事業の審査方法、申請事業の概要等を説明

（会長）質疑応答が終わった後の審査会を公開しないことができる

審査会を公開しないことに賛成する委員さんは挙手をお願いしたい

挙手全員により、審査会は公開しないことにする

（事務局）説明

①事務局から応募事業の概略説明（七ケ自治会長が関係者：採点不参加）

②応募団体から 10 分以内で事業内容を説明

（七ケ公友会）申請事業説明（内容省略、非公開）

４ 表彰審査委員の推薦について

（事務局）表彰審査委員の推薦について説明

審議会名は上田市表彰審査委員会、主な任務は功労表彰候補者について市長の諮問に応じて選考・

審査を行う、任期は委嘱の日から２年間、会議回数は年間２回程度、１１月頃に上田市功労者表彰式

を開催している

（会長）武石地域協議会、表彰審査委員１人を推薦してほしいとのことですが、どのように決めたらよ

ろしいか 立候補したい方、推薦したい方などあるか

（委員）廣川委員さんを推薦する、発言有り

（会長）廣川委員さんを推薦することとしてよろしいか



（委員）異議なし

（会長）廣川委員さんを推薦することとし、推薦書を市へ提出する

５ 報告事項

（１）情報伝達手段のアンケートについて

（事務局）地域協議会名でアンケートを全戸配布している

（会長）アンケートの数値をどのように読むか、結果を待ちたい

（２）第二次上田市総合計画について

（事務局）第二次上田市総合計画について説明

委員さんにはダイジェスト版を事前に配布、本編の冊子を今回お配りした

個々の説明は省略、134 ページに、前の地域協議会で取りまとめた地域の特性と発展の方向性の概要

について掲載されている

【質疑・意見等】

（委員）質問等なし

（３）ともしび博物館特別企画展について

（事務局）ともしび博物館特別展について説明

期間は１月１７日から１２月２５日まで、今回展示替え行ったのでお知らせした

【質疑・意見等】

（委員）質問等なし

６ 協議事項

（１）協議テーマの検討について

（会長）協議テーマの検討について、前回に続き二つの専門部会で検討をお願いしたい

検討の結果は、この会場で各部会から発表をお願いしたい

（２）専門部会からの報告について

①産業経済部会から協議内容の報告

（部会長）育成会の場所にモニュメントが設置されている、観光コースとして、説明板などを設置したら

どうか 地域内の道案内的な看板について、武石の入口付近に必要なのではないか

空き家対策について話をした

【質疑・意見等】

（委員）武石内に設置されているモニュメント数は何点あるのか

（事務局）五点、作者・作品名・制作年が表記されている

（委員）五点のモニュメントでは観光コースは難しいのではないか、他のものと結びつけたらどうか

②生活福祉子育て部会から協議内容の報告

（部会長）高齢者の移動手段について、診療所の利用促進について話をした、提案まで持っていかれるよ

う話し合いを続けたい

【質疑・意見等】



（委員）外へ出たがらない高齢者が多い、新たな自治センターには総合公共空間がほしい

（部会長）次回はもう少し部会の時間を確保できるようにしたい

７ その他

（１）次回以降の会議等日程について

・第 5回武石地域協議会、8月 17 日（水）午後 7時～

・第 6回武石地域協議会、9月 21 日（水）午後 7時～

（２）その他

（事務局）地域振興事業基金の活用について、番所ケ原スキー場の安全対策のため、安全柵を設置するため

基金を使用したいので、地域協議会の意見をお聴きしたい

スキー場の事故防止のため事業総額１千万円、半分を基金充当したい

【質疑・意見等】

（委員）基金の活用に異議なし

（委員）自治センターの整備構想作業には地域協議会も参加したい

（事務局）公共施設の整備に関する事項なので地域協議会にも意見を聴くことになる

８ 閉会（副会長）


